

Los ecuatorianos somos gente de paz, noble, trabajadora y productiva. Queremos un futuro mejor para nuestros hijos. Queremos un Ecuador del Encuentro.



Ecuador y España, países hermanos.



El presidente Guillermo Lasso defendió la libertad de expresión.



El Gobierno y la Conmebol firmaron un acuerdo de cooperación.

Resumen semanal

Los ecuatorianos somos gente de paz, noble, trabajadora y productiva. Queremos un futuro mejor para nuestros hijos. Queremos un Ecuador del Encuentro.



Ecuador se digitalizará.



Mejoramos el abastecimiento de medicinas.



Apoyamos una Infancia con Futuro.